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 熊谷ＲＣ 富岡 清氏（トミオカ薬局（株）） 
「ネパールに学校を建てよう、里親になろう」 

 

             
会長報告 

 
会長  田邉 弘司 

久々の夜間例会です。4月 12日、13日は春の親睦
旅行、4月 18日、19日は地区大会と行事も終わり、
本来ならホット一息つく所ですが、幹事の高根沢さん

が、4月 17日 急にお亡くなりになりただ唖然とした
状態となり、残念というより他に言葉がありません。 
今にも、あの元気な声が聞こえてきそうな気がしてな

りません。 
 

 高根沢宏一会員が、4月 17日にご逝去されました。 
ご逝去の直前に、清水孝男会員宛に手紙が書かれ、 
これが絶筆となりました。（原文のまま掲載します） 
 
前略 
 この度、私の病気療養につきましては、ロータリー

会員様には、大変ご迷惑をおかけしております。 
別紙、診断書に経過が参照されているように「癌」の

手術後、5 年間は転移、副作用に注意しなければなら
ないと云われております。 
 現在も、リンパ節等の炎症等と闘っております。 
毎日、昼間は 7度 2分から 7度８分、夜間は８度３分 
位迄、体温が上がります。残念な事に、この高熱を下

げることができません。何故かと云いますと、悪性の

「癌」細胞と闘っているからです。現在までの経過を

説明すると本題に入りませんので・・・・・ 
 私の今後のロータリー活動の件ですが、翌年度会長

が決まっておりますが、先項に説明した通り、私現在

の気持ちですが、いろんな意味で一日も早い快復をめ

ざすのが最大の目標であります。ストレスは難敵です。 
この際、ロータリー活動は「休会」扱いにさせて戴き

たく、新井会長エレクト、島崎副幹事には、ここに来

て大変な迷惑をお掛け致します。 
 清水孝男様には、この先の会員皆様の説得、まとめ

等、大役をお願いいたしたくよろしくご理解の程お願

い申し上げます。 
ロータリー会員様の友情に感謝いたします。 
尚、本文に付きましては、言葉がたらず乱文、乱筆に

て失礼致します。 
 平成２１年４月９日   
      行田市野 １３１４－２  高根沢宏一 
謹んで高根沢宏一会員のご冥福をお祈り申し上げます。 



幹事報告 
 

副幹事  島崎義春 
 会長からも報告がありましたが、４月１７日、高

根沢宏一幹事が、永眠されました、心より冥福をお祈

りいたします、１９日の通夜、２０日の告別式のお手

伝い、大勢の参列 ロータリーの友情の深さ、絆の強

さをあらためて実感いたしました。 
１１日の星川のクリーン大作戦、多数のご参加、御

苦労様でした、１３日、橋本会員と渡辺会員が、日本

さくらの会の総会に出席いたしました、１９日は地区

大会。２６日は地区協議会が立教大学 新座キャンバ

スにて開催されました、１１名が参加しております。

５月４日、行田市教育文化センター「みらい」文化ホ

ールにて、行田ロータリークラブ主催の、「白河・桑名・

行田サミット」が開催されます、正午開場、１２時３

０分開会、１５時３０分閉会となっています、歴史小

説「のぼうの城」の著者、和田 竜さんが記念講演を

おこないます、ぜひお出かけください。                                   
５月５日は休会、１２日は、和歌稲 にて健康増進

担当、佐藤 幸恵さんお迎えして｢メタボリックシンド

ロームの予防と食事療法｣についての、例会が開催され

ます、また１２日は理事会も開催されます、理事の方

はお願いします。１９日は、同じく和歌稲 で、行田

市副市長 羽鳥 利明様を講師にお迎えしての例会で

す、２６日は、那のつ に会場を移しての夜間例会、

次年度ガバナー補佐予定者の 細井 保雄会員の卓話

予定でしたが、高根沢幹事、死去にともないます、臨

時総会に変更いたします、次々年度会長、次年度理事

等を審議いたします、出席よろしくお願いします。 
２７日、籠原ロータリークラブ創立２０周年記念式

典が、ガーデンパレスにて開催されます。 
 
 
 
                            

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 38名 29名   1名 78.95% 

 
 

ニコニコ報告 
 

高根沢和江様  

     先日は大変お世話になりました 

今日までのご厚情ありがとうございました 

熊谷ＲＣ  富岡清氏     上林寛氏 

    本日はお招き戴きありがとうございます 楽しく例会 

    をすごさせていただきます 

よろしくお願い申し上げます 

田邉会長  富岡様、本日は卓話よろしくお願い致します 

斉藤会員  熊谷ＲＣ富岡様、ご来訪ありがとうございます 

        卓話よろしくお願い致します 

古田会員  今夕は、我がクラブにおいでいただき有難う 

ございました 

横川会員  富岡様、今日は卓話ありがとうございます 

細井会員  富岡様、上林様、本日はありがとうございます 

矢澤会員  富岡さんの卓話たのしみです 

        高根沢さんの冥福をお祈りします 

井上会員  富岡さん、上林さん、ようこそお待ちしており 

ました 宜しく 

橋本会員  本日は、魚豊での初例会です 

        初体験ということで、いたらぬ点は、ご容赦く 

ださい  ありがとうございます 

田島会員  熊谷ＲＣ 富岡様、上林様のご来訪 歓迎い 

たします 

 

同文    小澤誠邦会員 松岡会員 戸ケ崎会員  

松本会員 川辺会員 新井会員 田中利会員 

島崎会員 前澤会員 渡辺会員 神田会員  

倉持会員 春日会員 鈴木会員 上原会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



本 日 の 卓 話 
ネパールに学校を建てよう、里親になろう 

熊谷ロータリークラブ 富岡 清 
 
 
 

「ネパールは 
どんな国」 
 

ネパールは、南は、

インド・北は中国チベ

ット自治区にはさまれ

た場所にある内陸国で、

亜熱帯地区に属 
し、面積は日本の本州を除いた「北海道+九州+四国」
とほぼ同じです。８０００ｍのヒマラヤ山脈から、標

高７０ｍのジャングル地帯まであり、８０％は山岳地

帯で平原は少ない国です。人口は約２９５０万人、主

な産業は農業、観光、出稼ぎ（傭兵・グルカ兵他）で、

国民全体を潤す産業は無い、世界でも最も貧しい国々

に属します。 
多民族、多言語で、宗教はヒンヅー教が主で、カー

スト制があります。首都は標高１３００ｍの盆地カト

マンズです。ここでも都会に人口集中がすすみ、現在

のカトマンズの人口は１００万人とも１２０万人とも

言われています。近代化の波にもまれ貧富の差はます

ます大きくなっています。現在は政治不安定で、ご存

知のとおり現在は共産党系のマオイスト（毛沢東派）

が政権をとり、王制を廃止してネパール連邦民主協和

国を名のっています。 
「貧困のサイクル」 
 貧困からなぜ抜け出せないのか、「貧困のサイクル」

と言う説があります。 
☆学校が無い、家計に余裕が無い、子供が働いてい

る→教育が受けられない（非識字）→読み書き計算が

出来ない（生活の基礎的知識が不足）→安定した職業

に付けない→収入が少ない→ 
☆情報化社会、貨幣経済の社会が押し寄せる→道路

ができ、先進国文化が入り込む→非識字者は社会の片

隅で圧倒的弱者に→収入が少ない→ 
この悪循環から如何に抜け出すか、それは教育しか

ない。 

 
ネパール人の識字率は４８．６％（男 62.7％、女
34.9％）です。 
埼玉ユネスコ協会（認定 NPO法人） 
ユネスコは国家単位の組織です。世界寺子屋運動、

世界遺産活動、国際交流・理解のための活動等を行っ

ております。それに協力して活動しているのが民間の

ユネスコ協会です。全国に約３００の組織があり、埼

玉では６組織あります。 

その埼玉での最大組織が埼玉ユネスコ協会です。会長

の本田隆さんは大宮 RC のロータリアンであり、６～７

年前よりロータリークラブの２５７０地区が協賛団体

となり協力しております。 
埼玉ユネスコ協会では現在２つのプログラム行ってお

ります。 
① ネパール奨学里親プログラム 
これは年額８，６００円で１人の子供の里親になる

仕組みです。ネパールは義務教育ではありませんので、

通学にはお金がかかります。このお金は入学金、授業

料、学用品、通学用品等貧困のため学校に行けない子

供の就学のために使われます。 
我々には一杯飲んだ程度の金額ですが、ネパールで

月収３，０００円程度の家庭が対象になりますので、

この金額は現地の人には貴重な金額です。 
ロータリアンのあなたが年に一度８，６００円寄付

することによって、ネパールで１人の子供が学校に行

けて、立派に育っていく、考えても楽しいではありま

せんか。ぜひこの機会にあなたも里親になってくださ

い。 
手続きは簡単です、お手元の用紙に記入して、お金

を払うだけです。後の手続きは埼玉ユネスコ事務局で

いたします。 
② ネパール冠名学校建設プログラム 
ネパールでは老朽化した校舎や、雨漏りのするよう

な粗末な校舎が多く、建て替えたくてもお金が無いの

が現状です。貨幣価値の差から１教室が日本円約５０

万円で建ちます。熊谷ロータリーは 2004 年から国際
奉仕委員会の呼びかけで募金を始め、昨年 2教室寄付
しました。校舎ができると、校舎の壁に寄贈者の名前

が付けられます、ネパール山中の学校の壁に寄付した

ロータリーの名前が付くと考えただけでも楽しいでは

ありませんか。 



寄付金が損金となります 
埼玉ユネスコ協会の優れたところはＮＰＯ法人の中

では一段格の高い認定ＮＰＯ法人であることです。こ

れは国税庁が認定するＮＰＯ法人で、３年以上の実績

により認可される法人で、この団体に対する寄付金は

寄付金控除の対象となります。多額納税者のロータリ

アンの皆様、この機会に会社、個人とも多額の寄付を

していただき、税金を節約してください。 
熊谷ＲＣの教室寄付 
国際奉仕委員会が 2004 年から活動を始め、皆様か
ら現金を始め、書き損じはがき、未使用テレカ、切手、

商品券等なんでもお金になるものを寄付して頂くこと

から始めました。なかなかまとまった金額になりませ

んでしたが、歴代の国際奉仕委員長さんの努力が実り、

足掛け 4年で 150万円のお金集めることが出来、昨年
カトマンズ郊外バクタプール郡の小学校に２教室を寄

付することが出来ました。 
そして昨年 2月に会員 9名で現地を訪れました、そ
の様子はビデオでご覧下さい。 
海外援助の難しさ 
海外援助は、我々と違う思想、文化の国で事態は進

行しており目の前で物事が進行していない事と、我々

はすぐに結果を求めたがりますが長い時間をかけて答

えが出てきますので、非常に難しい面があります。そ

れに海外援助に名を借りて金儲けをしたり、売名をし

たりする人が意外に多くおります。埼玉ユネスコ協会

に関してはその心配はありませんので、この機会にぜ

ひネパールの子供たちに協力してください。 
 

 

 
 

 
 
行田市立郷土博物館へ休憩用椅子を寄附しました。 

 

 


